

2024年

314号

7月17日(水)

ねんきん越谷

全日本年金者組合越谷支部
〒343-0845
埼玉県越谷市南越谷2-13-49
(越労連内)
TEL・FAX 048-989-2472
E-mail keyaki-n@biscuit.ocn.ne.jp

バス旅行(5年ぶりに実施) 鬼怒川温泉の「伊東園ホテルニューさくら」

前回支部で旅行をしたのは2019年9月25日「勝沼のブドウ」へは36名の参加での日帰バス旅行でした。

「伊東園ホテルニューさくら」

7月2日(火)9時30分に新越谷西口に上野からのバスが到着、他のお客さまも乗るとの事でしたがこの日は空いており大型バスに



乗っていたのは20人ほどでした。梅雨の最中でしたが、天気には恵まれました。ただ、貸切バスではないので、乗っ

ホテルのチェックインは15時なので、それまでは部屋には入れません。それまでは自由行動という事で、何人かずつに分かれ昼食をとり近所を

アルコール飲み放題です。食事と飲物も値段の割には良かったという感想です。20時から22時までは有料のカラオケを借り、飲みもの、食べ物持ち込み可で2時間楽しみました。今回の参加メンバーは北部カラオケ、カラオケクラブ、南部カラオケの人が8人もいたので大盛り上がりでした。もちろんカラオケクラブでもない人も唄いました。翌朝は5時からお風呂に入れます。私は5時半頃に露天風呂に入っていると、近くでカサカサ音がします。熊かと思いきや猿が二匹走っていました。私は大浴場の温泉に5回入る事を目標にしていたのですが、残念ながら4回で終わりました。7時半から8時半まで朝食もバイキングです。朝風呂に入った後の食事はおいしくご飯がすすみました。チェックアウトは11時、帰りのバスは15時出発です。出発までは自由行動ということで、東武ワールドスクエアに行く人7人、鬼怒川ライン下りに行く人3人、お猿の山ロープウェイに行く人1人にわかれてきました。帰りのバスも行きと同じ座席指定でガラ空き、途中羽生SAで休憩の後、18時に新越谷に着きました。(五十嵐(2面に続く))

点 睛

みんなの力で 政治を変えよう

今の岸田自公政権で、皆さん日本の未来に希望が持てますか。

岸田政権のデフレ脱却対策としては、人任せの賃金引上げのお願いで、自分ができない年金の引上げは、物価上昇率に対し0.5%も低いマクロ経済スライドを適用(2年間で1%も減額)し、年金生活者をますます圧迫する政策しか実行せず、国民の不満が噴出すると、場当たりの減税を急ぎよ打ち出したが、給与明細書に所得減税分を明記するよう指示し、事業者から大ブイキングを浴びる始末です。

自分たちは自民党の裏金作りが大問題となり、政治資金規制法を改正しましたが、今まで以上の改悪法で、ザル法どころかバケツの底が抜けた法律をヌケヌケと成立させています。

その一方で「食料・農業・農村基本法」を改悪し食料の自給率を後退させる内容で、最悪の場合は「一日三食イモ」を想定した「食料供給困難事態対策法」まで用意するという有様です。

また、マイナンバーカードに保険証を紐付けた保険証の利用率は、7.7%ほどしかなく引上げのために又も税金を投入するという、馬鹿げた施策しか出せません。

現に災害等で電気が利用できなければ、マイナンバーカードは使い物になりません。未来に希望が持てる日本を作るため、裏金作りでウツツを抜かす政治家には議員を辞めてもらい、マトモに国民の生活を守ってくれる国会議員を選ぼうではないでしょうか。(和田幸雄)

「唯一の戦争被爆国

日本政府に核兵器禁止条約の署名・批准を求める署名」に協力を!